

Interpellation betreffend Verkehrssituation im Dorfzentrum

Als der Dorfkern nach längerer Totalsperrung während der Neugestaltung für den Verkehr wieder frei gegeben wurde, wurde er erfreulich wenig von Autos befahren, vermutlich hatten sich die Automobilisten während der Sperrung an andere Routen gewöhnt. Es entstand ohne ein formelles Fahrverbot tatsächlich eine Art Begegnungszone für die Bevölkerung. In letzter Zeit hat sich diese Situation aber spürbar verändert. Oft stehen die Autos in der Schmiedgasse von der Ampel bis zum Gemeindehaus, was die ohnehin enge Situation im Bereich der Baustelle zusätzlich verschärft.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft die Vermutung zu, dass die Grünphase an der Ampel für die Autos die von der Schmiedgasse herkommen kürzer geworden ist?
2. Ist der Gemeinderat bereit, sich dafür einzusetzen, dass die Grünphase (wieder) verlängert wird, so dass die Autos zügiger aus dem Dorfkern abfliessen können?
3. Gibt es eventuell weitere Gründe für das höhere Verkehrsaufkommen im Dorfzentrum, wie Sperrungen oder Signalisationsänderungen?

Mit bestem Dank für die Beantwortung meiner Fragen.



Claudia Schultheiss

An: ZNH	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR
Bem. / Frist:		Vis: WJ
	04. Jan. 2017	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:		Vis:
	Reg. Nr.:	

14-18.700.01